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stavn：感谢大家支持&BLAST秋决夺冠意义非凡

 

昨晚，HLTV公布了年度最佳选手TOP10。获奖后，stavn选手在社媒发表
了动态：

“TOP10！

感谢大家的支持�”

当选TOP10的stavn也接受了HLTV的采访，他谈到了队友jabbi、里约Majo
r失意以及BLAST秋决的捧杯。

“jabbi是一位出色的选手，为队伍带来了很多能量。从第一天的训练中
，我们完全可以感受的到他的天赋。jabbi很快的融入了我们打比赛的方
式，和他做队友是一件很愉快的事情。”
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“在IEM科隆和EPL S16期间，队伍遭遇了一段艰难的时期。我当时未能
发挥最佳水平，我想很多时候发挥失常是由于压力的原因，至少我在那
个时候亲身经历了这一点。很难解释这种感觉，当时我们和jabbi一起训
练了一段时间，结果却仍然不尽如意。虽然我们在训练中表现的非常好
，但我们无法将效果转化给正式比赛。我们感受到了很多来自外界的压
力，同时也给自己施压，要求自己打出更好的表现。"
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stavn也谈到了里约Major的感受：

“Major的经历总是特别的，但里约Major的感觉独一无二。半决赛对阵F
URIA的这场比赛太疯狂了，你能感受到整个国家都在他们身后支持他们
，场馆内没有一个人希望我们获胜。赢得那场比赛很显然是我们在2022
年的最佳时刻。”

“一个人总能说出很多借口，但到最后，我们在决赛里始终就是比不过
Outsiders，技不如人罢了。我们在那场决赛中势头不足，沟通不到位。Ja
me和他的队友们却得大大相反，他们打了一场精彩的比赛。我祝贺他们
赢得了第一个Major。不过，我相信总有一天我们也有机会，将Major的
奖杯捧回家。”
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最后，stavn表达了对BLAST秋决捧杯的感受：

“在丹麦的皇家竞技场夺冠对我们意味着一切，这是我一直梦寐以求的
事情。对我而言，要实现这个目标需要付出很多的时间。长期以来，我
们已经证明了自己属于CSGO的顶端，但我们从未跨越没有赢得冠军的
这个障碍。那些解说、分析师和社区的玩家一直怀疑我们能否在线下大
赛中做到这一点，不是吗？因此，在线下舞台赢得冠军增强了我们的自
信心，使我们变得更加强大。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16731576865507.html
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